



ご心配かけています…

新型コロナウイルス感染症の感染拡大により、臨時休園や学級閉鎖等の措置を取らざるを得ない状況が続きました。保護者の皆様方には大変なご心配をおかけしておりますが、いつも温かなご協力をいただき、本当にありがとうございます。

園長室だより「こもれび」は、臨時休園や学級閉鎖等が解除になった折に発行しようと考えていましたが、およそ1カ月の間、発行することができずに、とうとう3月を迎えてしまいました。現在、学級閉鎖は解除しましたが、筑女幼稚園の関係者の中には、健康観察期間の方もおられ一日も早く回復されること、そして何よりも、新型コロナウイルス感染症そのものが収束することを願っております。

また、臨時休園や学級閉鎖、園児の健康観察期間等の関係で、年少の劇遊び会や、年長のミニコンサートなど、日程その他の変更をかけざるを得ない状況となりました。心待ちにしてあった保護者の皆様方には、大変なご迷惑をおかけすることになりましたが、重ね重ねのご協力に感謝しております。

朝、正門で子ども達を出迎えている時に、子ども達から「久しぶりです」「元気だったよ」「お仕事、頑張ってるね」と声をかけられました。子ども達から元気をもらったり、励まされたりしております。やっぱり、子ども達の笑顔が一番の活力源になりますね。そんな子ども達と、今の学年で過ごすのは残り僅かになってきました。3月は、1年のまとめとして、充実したものにしていきたいと思えます。よろしく願いいたします。

「おうち時間 家族で点検 火の始末」

～2021 全国統一防火標語～

3月1日～3月7日までの間、春季全国火災予防運動になっています。この運動は、火災が発生しやすい時季を迎えるに当たり、火災予防思想の一層の普及を図るため、全国一斉に行われるものです。

福岡市では建物火災のおよそ7割が住宅火災であり、火災による死者の状況を見ると建物火災による死者のほとんどが住宅火災によるものだそうです。日常の様々なところに火災の危険が潜んでいますので、日頃から火災予防に努めましょう。

～令和2年度福岡市の火災の原因の上位5位～

- | | |
|--------------|---------------|
| 1位 たばこ (49件) | 2位 放火 (41件) |
| 3位 こんろ (33件) | 4位 電気機器 (20件) |
| 5位 灯火 (10件) | |

ただ今、冬眠中・・・です

亀の池の亀さんにインタビューしました。

「亀の池の亀です。ただ今、冬眠してるよ。でも子ども達の元気のよい声が聞こえてきてるよ。コロナに負けずに元気に活動しているみたいで嬉しいです。」

ではでは、その筑女幼稚園の子ども達の様子を紹介しましょう。

年少：劇遊び会

2月5日(土)に開催予定でしたが、日程の変更や方法が変更しての実施となりました。遊戯室のドアを開けると絵本の世界が目に飛び込んできます。大人の私でもワクワクする環境の中で、話が展開していきます。絵本の世界から飛び出した子ども達が、クラスの友だちと楽しそうにやりとりしている姿に成長を感じることができました。



年中：お椀づくり・長縄跳び

世界に一つの自分のお椀に絵付けをし、釉薬を塗って、出来上がりを楽しみにしている姿が見られました。



また、寒いこの時期に大縄跳びに挑戦していました。始めた頃に比べ、回数も増え、色々な跳び方にも挑戦していました。



年長：ミニコンサート

2月18日(金)に開催予定でしたが、劇遊び会と同様に、日程や方法等を変更しての実施となりました。後の卒園式の関係もあり、ぎりぎりの日にちで実施したところです。少ない練習期間でしたが、担当した楽器を友達の楽器とリズムに合わせて合奏していました。

